

令和3年

7月

No.51

Summer



所沢の“今”が2分でわかる！

ところざわ通信



Tokorozawa News

01 ふらっと祭り

6月27日(日) 男女共同参画推進センターふらっと



男 女共同参画週間に合わせてふらっとの活動を市民の方に知っていただこうと開催されたふらっと祭り。お父さんと一緒に作る竹とんぼの講座や女性のためのスキンケア講座、子どものための人形劇や登録団体の発表会など、世代を問わず楽しめる企画に多くの来場者で賑わっていました。

撮影：市民カメラマン・久保純子

02 親子スポーツフェア

6月26日(土) 所沢航空記念公園運動場



屋 外での親子スポーツ体験イベントが久々に開催。普段あまり体験できないティーボール、モルックなどの5種類のスポーツを体験。ティーボールでは親子が交互に打つボールをティーに乗せ合うなど微笑ましい光景が見られました。ルールが難しいモルックはまずルール説明を聞き、いざプレイ！投げたモルックの先を真剣に目で追う姿があり、家族みんなで楽しめるスポーツイベントとなりました。

撮影：市民カメラマン・斎藤賢司

03 世界的チェリストが県立芸術総合高校でコンサートを開催

6月18日(金) 県立芸術総合高校 (三ヶ島)



国 際チェロコンクールで日本人として初めての優勝を果たすなど、国内外で活躍するチェロ奏者・宮田大さんが県立芸術総合高校を訪問。その圧倒的な演奏を披露するなど、生徒たちと交流しました。間近で宮田さんの演奏を聴けるとあって、集中して耳を傾ける音楽家の卵たち。宮田さんによる演奏指導では、世界的チェリストを前に、生徒たちが緊張した面持ちでピアノやフルートを演奏しました。

撮影：市民カメラマン・福園公嗣

04 はっけよ〜い!わんぱく相撲大会所沢場所

6月13日(日) 市民体育館



毎年白熱した取組が行われるわんぱく相撲大会。今年は感染症対策を取りながら、規模を縮小して開催されました。マスク姿の子どもたちは、初めてのまわしに戸惑っていましたが、土俵に立ち、相手に向き合う眼差しは真剣そのもの。保護者に見守られるなか、体格差があっても果敢に挑む子や、熱戦の末、押し出されて悔しそうにする子など、小さな力士たちは全力で勝負に臨んでいました。
撮影：市民カメラマン・三平資郎

05 特殊詐欺にご用心！防犯キャンペーン

6月5日(土) ところざわサクラタウン（東所沢和田）



手口が巧妙な特殊詐欺。「私は大丈夫」と思っている人も、親族や警察官などを名乗られると、信用してしまう人も多いのです。被害防止のために所沢警察署が用意した啓発物品は、なんとメロンパン。パトカーのイラストとともに「電話で『お金』の話が出たら詐欺を疑いましょう」と書かれています。インパクト大の配布物は幅広い年齢層の方々に手渡され、詐欺について考える機会になっていました。
撮影：市民カメラマン・伊藤磨紀子

06 地元で育った所沢牛を学校給食で！

6月4日(金) 中富小学校



亀ヶ谷の「見澤牧場」で育てられた所沢牛が、6月から7月にかけて市内全小・中学校の学校給食に提供されます。この日、中富小学校では所沢牛をふんだんに使ったビーフシチューなどが給食に並びました。愛情とおいしさが詰まった所沢牛に、自然と笑顔がこぼれる子どもたち。市内で肉牛を育てる農家はなんと1軒だけ。地元で育てられた牛肉をあっという間に完食していました。
撮影：市民カメラマン・鳥居映助

最新情報はこちら

市ホームページ内「ところざわ通信」をご覧ください。



所沢市広報課フェイスブックもチェック！



令和3年(2021年)7月発行号【No.51】

発行 所沢市

〒359-8501 所沢市並木 1-1-1

編集 広報課 ☎ 04-2998-9024

FAX 04-2994-0706

市 HP <https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/>

広報マスコット
ひばりちゃん

